



Jesus sagte: „ Ich werde am dritten Tag auferstehen. „

Nachdem Jesus am Freitag gestorben war, wickelte man ihn in lange Grabtücher und legte ihn in ein Felsengrab. Das wurde mit einer großen Steinplatte verschlossen und von römischen Soldaten bewacht.

Es ist Sonntagmorgen. Da geschieht etwas Gewaltiges! Gott erweckt Jesus vom Tod! Ein Erdbeben! Ein Engel rollt den Stein vom Grab weg! Jesus lebt!

Die Soldaten stürzen vor Schreck und Angst zu Boden und fliehen. Sie berichten:



*Jesus ist nicht hier!
Er ist auferstanden!*



*Was für ein Wunder!
Jesus war tot
und jetzt lebt
er wirklich.*

